

Kunststoff-Fensterwerk

JUCHHEIM-BÖRNER

In Deutschland stellen 6700 Unternehmen Fenster her. Der einzige Fenster-Produzent in der Region, der seinen Kunden geprüfte Qualität garantiert, ist Juchheim-Börner in Fulda. Das Unternehmen besitzt das RAL-Gütezeichen für die Produktion und die Montage. Dass Juchheim-Börner wirklich Spitzenqualität liefert und montiert, überwacht das unabhängige Institut für Fenstertechnik. „Das Siegel gibt einem Fensterkäufer größtmögliche Sicherheit. Denn er selbst kann die Qualität eines

Fensters kaum prüfen. Das RAL-Gütezeichen sagt dem Käufer: Auf unsere Fenster kann er sich viele Jahrzehnte verlassen“, sagt Geschäftsführer Reiner Dräger (48). In der Führung des Betriebs wird Dräger unterstützt von Büroleiterin Ramona Hanke (50), Verkaufsdienstleiter Udo Schmitt (46) und dem Technischen Leiter Winfried Müller (59). Qualität kommt bei den Kunden an. „2014 war sehr erfolgreich“, sagt Dräger. Die 65 Mitarbeiter produzierten 25.000 Fenster und Türen.

Juchheim-Börner GmbH
Hermann-Muth-Straße 2 • 36039 Fulda
Tel: 0661 2870 • www.juchheim.de



Reiner Dräger, Udo Schmitt, Ramona Hanke und Winfried Müller (von links) am Fensterprüfstand